

BATALLA DE ARAPILES



Disposición general.

La caballería ligera que precede a las 5^a y 7^a divisiones, obliga a la 6^a a retardar su movimiento. En este momento la 4^a inglesa flanquea; mas la 6^a permanece tiempo. La 8^a gestiona con gran denuedo los ataques reiterados sobre la g^a de Arapiles. En este tiempo es herido el Mariscal y resuena el mando. La 1^a división es obligada a un cambio. Las 2^a, 3^a y 4^a no habiendo llegado a tiempo en socorro de las 5^a, 6^a y 7^a, se disponen a tomar posición en las alturas de la Mata, pero es derrotada; la 5^a no puede recorrerla a donde se ruine el ejército, batiéndose en retirada sobre Alba de Tormes.

La caballería ligera que precede a las 5^a y 7^a divisiones, está encargada de rodear el pico de Miranda, en tanto que la 7^a le corona; este movimiento parece salir bien. La 5^a se encuentra situada detrás y la 6^a flanquea la acción.

Las columnas inglesas apresuraron su marcha. Un batallón enviado para repeler a los tiradores de la villa de Arapiles, en lugar de detenerse, se empeña en la 4^a inglesa.

La reserva de artillería, compuesta de 30 piezas, toma posición sobre el testón de la Cabaña, en torno al cual se empeña con los tiradores, o